
          3 月 3 日（火）12:00 開会 
         進行：朝日会員 

 

会長の時間        髙島会長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

会長の時間をいただきます。 

皆さんのお手元に、近隣 RC のコロナウイルス対応状

況を配布いたしました。やはり地区の方から、安倍総理

の発言を受け、例会についてウイルス対応をしっかりし

なさいと通達が来ております。 

第一分区鈴木ガバナー補佐に確認したところ、各クラ

ブで判断してくださいとのことでした。 

日立 RC は、例会実施するがアルコール消毒の徹底、

マスク着用、大皿料理取り分け禁止としました。ただし、

3 月例会に限り、ウイルス懸念での欠席は出席免除とす

る決定で動いているそうです。 

高萩 RC は、明日の例会は開催し、理事会で 3 月 4 月

の予定を決めるそうです。 

日立港 RC は、3月 1週 2週の例会休止が決まっている

そうです。 

当クラブは、本日理事会にて最終決定しますが、10

日と 17 日をどうするかを検討したいと思います。定款

を見ますと、3 週休会はまずいとのことなのですが、理

事会にて決定後、速やかに皆様に連絡いたします。 

東日本大震災以来、初の緊急事態となっております。 

以上、会長の時間といたします。ありがとうございま

した。 

 

 

幹事報告         佐藤幹事 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

l 例会後に理事会が開催されます。理事の方、宜しく

お願いいたします。 

l 14 日米山終了式（石川カウンセラー）は中止となり

ました。ただし、14 日地区補助金セミナー（川村次

期幹事）は開催予定ですので、マスク着用でお願い

します。28 日、29 日の PETS（弓野会長エレクト）

も開催予定です。宜しくお願いいたします。 

 

 

委員会報告 

 

雑誌・広報委員会      荒川委員長 

l 今月の「ロータリーの友」読みどころ 

3 月は水と衛生月間です。9 日からは世界ローター

アクト週間となっております。 

横 8ページ、水と衛生について持続可能な支援とは

という記事があります。人口が増えて行きますと、

水の需要も増えて行きます。地球上の 71%の人は安

全な水を飲めますが、2%の人は、池や川の水を飲ん

でいるそうです。 

18ページ、RI会長エレクトの紹介が載っています。

史上初ドイツ出身だそうです。 
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■会 長  髙 島 章 行 ■副 会 長  弓 野 博 司 
■幹 事  佐 藤 信 彦  ■会報委員  荒 川 浩 信 
 

例 会 報 告 



縦 9ページ、競技用けん玉を作る会社を経営する会

員が紹介されています。ぜひお読みください。 

 

 

出席報告       星委員長 
 

 

会員数 出席 欠席 出席率 MakeUp 修正 免除 

30 名 16 名 14 名 57.14％ 7 名 82.14％ 8 名 

 

 

ニコニコ BOX        星委員長 

 

² 何君おつかれ様でした。卓話よろしくお願いしま

す！ 

髙島会長・佐藤幹事・山本忠安・木本貴一・ 

宮本尚彦・塩谷和宏・弓野博司・信太克己・ 

石川國博・星 勝治・鹿志村高道・朝日正道・ 

荒川浩信・小笠原邦浩・鈴木幸一 

 

 
本日も多くの方からニコニコ BOX への 
ご協力 誠にありがとうございました 

 

本日計 23,000円 累計額 759,624円 

 

 

プログラム 

 

米山奨学生へ奨学金（最終）と記念品の授与      

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

卓話 

米山奨学生          何佳旭さん 

 

 

 

 

 

 

 

 

l 本日最終例会となります。宜しくお願いいたします。 

l まず、米山奨学生としてのこの 1年の活動をお話し

させていただきたいと思います。 

l 2019年 4 月に地区大会があり、お手伝いをさせてい

ただきました。米山奨学生オリエンテーションもあ

りました。 

l 5月に米山記念館見学が 1泊 2 日でありました。地

区選考委員の方も参加しており、奨学生になる時に

私の面接をしてくれた方も参加されていました。 

l 9 月は浴衣体験をしたり、煉瓦作りや神社見学もし

ました。 

l 10 月は、大洗で行われたライラセミナーに参加して

きました。いろいろな国の人と写真を撮りました。 

l 12 月に、準世話クラブである大洗 RC の忘年会に参

加しました。また、北茨城にある六角堂を見学しま

した。 

l 3 月 14 日に奨学生終了式が予定されていましたが、

中止になってしまいました。 

l 次に、卒業研究についてお話ししたいと思います。 

l 私の研究は、VR を使ったものです。視覚障害者のか

たに利用される触地図を仮想現実で作って、特殊な

グローブを使って手で触れてもらいます。このグロ

ーブ開発が私たちの研究内容になります。 

l グローブ精度などにもまだまだ問題がありますが、

精度評価も研究内容になります。 

l 次に、花粉症についてです。 

l 私は日本に来て 8年目になりますが、とうとう私も

花粉症になってしまいました。かなり重症です。 

l 今後、茨城大学大学院に進みますので、2年間は日

立にいます。チャンスがあれば、また要害クラブに

お邪魔出来ればと思っています。 

l 米山学友会に入りました。広報として、写真を撮っ

たり、記事を書いたりしています。 

l この１年間、奨学金だけでなく、私を成長させてく

れて感謝しています。大変お世話になりました。 

l ありがとうございました。 

 

会長の点鐘をもって閉会。 


